

## Coordinación para una Salud Integral en la Microárea Santa Cruz

**E**l director del Hospital de Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa Urzúa, lideró el Consejo Integrado de la Red Asistencial de la Microárea Santa Cruz junto a los directivos de los establecimientos de salud de la zona.

Durante esta reunión, se abordaron estrategias de trabajo en red, fortaleciendo

la coordinación entre los centros asistenciales para garantizar prestaciones de calidad y cercanas a los pacientes y comunidades.

Este trabajo integrado es fundamental para seguir avanzando en una salud pública más eficiente y comprometida con las necesidades de cada usuario.

